

Cortébert

Informations du Conseil municipal

Clientis

La Clientis Caisse d'Épargne Courtelary SA a fait part à la Municipalité du don issu du résultat 2022, pour un montant de CHF 15'178.63. Le Conseil municipal adresse ses remerciements à la banque pour son geste et se réjouit de la bonne marche des affaires de notre banque régionale.

Don pour le clocher

La paroisse de Corgémont-Cortébert projette de rénover le clocher de l'église et est à la recherche de soutiens financiers. Un don unique de CHF 1'000.00 a été décidé par le Conseil municipal afin de soutenir ce projet, qui vise à pérenniser un monument important de notre commune. Un appel est aussi lancé à toute autre personne ou institution qui souhaite soutenir la paroisse, n'hésitez pas à faire preuve de générosité.

Carnaval

Le Conseil municipal a donné son feu vert pour la tenue des cortèges de Carnaval, qui auront lieu le 29 avril en fin d'après-midi et en soirée. Le parcours partira de la gare pour traverser le vieux village, rejoindre Le Quart et les Ouchettes avant de terminer à la Salle polyvalente.

Réfection routière

Un crédit pour la réfection de la route Rière le Moulin, y.c. les conduites des eaux, sera soumis à l'assemblée municipale en juin. Ces travaux sont nécessaires vu la vétusté des infrastructures et le fait que l'alimentation électrique est mise sous terre. Le montant en cause sera d'un peu moins de CHF 280'000.00 et les détails seront présentés lors de l'assemblée.

Crottins de chevaux

Le printemps arrive et les sorties des chevaux se font à nouveau plus régulières sur les routes communales. Les personnes qui utilisent les routes goudronnées avec leur cheval et qui laissent des crottins sont à nouveau priées de faire le nécessaire pour ramasser les déjections. Le Conseil municipal remercie les personnes concernées de jouer le jeu afin que tout un chacun puisse utiliser des routes qui ne soient pas souillées.